



Emmanuel Hernández Domínguez

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Control de lectura

Interculturalidad y Salud II

PASIÓN POR EDUCAR

2-B

Panaceas, medicinas alternativas y

D. M. Dr. Sergio
Similares Jiménez Ruiz Scribe®

Emmanuel

En la metodología griega, panacea era la hija de Asefepios y Egaria, su nombre significa: "la que cura todo" (de pan = todo y ecos = remedio) era la hormiga de Higia o Hygeia por ambas hermanas, Higia y Panacea, entre otras cosas, hizo q Hipócrates de los que so famoso juramento. En la edad media, los alquimistas buscaron des- masivamente la panacea universal que capaz de curar todas las enfermedades. Actualmente lo da el nombre de Panacea o el curarlo todo al momento se le atribuye el cacao para curar diversas enfermedades, podría pensarse que a finales de la segunda década del tercer milenio nuestra era las medicinas alternativas, en nuestro medio en el mundo, luego del punto de nuestro historio o calidez, sin embargo en alguna el "agua de la costa" o personaje como la santa de cordoba no hace mucho que dejaron de ser noticia, incluso internacional y otras como el niño lindoro aunque como hace mas de 100 años continua siendo un buen negocio a pesar de todo ello de su eficiencia y asistencia de la inocuidad es mas las panaceas y los charlatanes estan en pleno auge y han fundado. En la actualidad existen varios y exitosos empre- sarios dedicados a la venta de medica- mentos cuya propaganda hace pensar en la panacea y aunque su ofreciente se ha

Reflexología

Sergio
Jiménez Ruiz
Enmanuel

Scribe®

El artículo nos habla acerca de que la reflexoterapia es conocida como una técnica de terapia, donde se tratan las enfermedades en el organismo a través de los puntos dolorosos que son detectados provisamente o de más tarde que son detectados progresivamente, se finalizan los tipos de lacrinas, estos puntos con algún tipo de enfermedad o dolencia, nos dice que el médico quiso hacer uso de esta técnica de masaje mientras va haciendo la historia clínica de los distintos pacientes, donde no quería decir que ya no van a realizar las exploraciones ya conocidas a los habitantes, sino de pedir manejar y hacer un uso de una herramienta orientadora entre a los habitantes, donde se invita a los padres a que practiquen a los mismos o cualquier otro familiar, en todas esas zonas donde el médico ha detectado como puntos dolorosos, la reflexología es conocida como una terapia que tiene su origen en China, su primer registro histórico va del año 2330 a.C. en Egipto, el Dr. W. Fitzgerald la introdujo en el mundo occidental a principios del siglo XX, dice que no una aplicación de presión en áreas de los pies, órganos del cuerpo, después Inglaterra avanzó con esa idea, donde dibujó zonas que se reflejan en el pie que corresponden con las partes anatómicas, esto descrito por diferentes escuelas de terapia de este tipo,

Vudú

D Dr. Sergio
M Jiménez Ruiz
Emmanuel

Scrib®

El vudú haitiano no solo es una religión recreada por los esclavos africanos en la colonia francesa llamada la Hispaniola que comprendía Haití y la República Dominicana, que pidió gozando una religión humanista, un conjunto de creencias culturales que constituyeron el cimiento que uno al pueblo haitiano en los momentos de crisis y lo que lo salva de la desesperanza. El vudú procura obtener la invulnerabilidad del creyente para circunstancias de este con la divinidad superior. De esta forma el creyente tiene fe en la divinidad o los objetos divinizados, para hacerse invulnerable con la misma divinidad. Es una práctica religiosa que no está cerrada a la aparición de nuevos dioses (divinidades). El hombre es uno con la naturaleza, es uno con sus dioses, es uno con su entorno, el vudú. Los cultos de vudú son sencillos dadas la época, se mezclaron con los cristianos. Al escuchar la palabra vudú imaginamos la más terrible de todas las magias de la tierra, empezamos a pensar en dos cosas: el muñeco vudú y zombies. El vudú es una religión muy conocida, desprofiliada, fotografizada por los revistas, los libros, las películas que se oyen sorras y objertas. De manera sínfónica y con gran sacerdotalismo, los dioses extranjeros han

Bibliografía.

Murillo-Godínez, G. (enero - febrero de 2019). *Panaceas, medicinas alternativas y similares: el auge y triunfo de la pseudociencia médica*. Obtenido de Medicina Interna de México: <https://www.scielo.org.mx/pdf/mim/v35n1/0186-4866-mim-35-01-113.pdf>

Saz, P., & Ortiz, M. (septiembre de 2005). *Reflexología podal*. Obtenido de ELSEVIER. Farmacia Profesional: <https://www.elsevier.es/es-revista-farmacia-profesional-3-articulo-reflexologia-podal-13078717>

Carrasco, I. R. (26 de mayo de 2015). *Vudú: una visión integral de la espiritualidad haitiana*. Obtenido de Scielo. Memorias: Revista Digital de Historia y Arqueología desde el Caribe: http://www.scielo.org.co/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1794-88862015000200005#:~:text=Es%20una%20pr%C3%A1ctica%20religiosa%20que,se%20mezclaron%20con%20los%20cristianos.